

### CORÉE DU SUD : GAUTIER OUVRE UN NOUVEAU MAGASIN À SÉOUL !

Le dernier né des magasins Gautier a ouvert ses portes le 15 avril dernier à Séoul en Corée du Sud. Ville cosmopolite et tournée vers l'avenir, Séoul surprend par son dynamisme et son architecture très design ! Fidèle à sa stratégie d'exportation, Gautier continue de miser sur des pays émergents à très fort potentiel.

#### Le « Stylish French Living » en Asie !

A Séoul, l'enseigne investit un immeuble de 3 étages et proposera **413 m<sup>2</sup> de meubles design et contemporains** ! Le fabricant vendéen exporte désormais **son mobilier made in France** en Asie, un marché à très fort potentiel. La Corée du Sud compte près de **50 millions d'habitants** et Séoul concentre la moitié de cette population au sein de son agglomération.

La capitale Coréenne voit émerger une classe moyenne au pouvoir d'achat élevé : les consommateurs, **séduits par la French Touch**, recherchent des produits haut de gamme et de grande qualité. La France en Asie est synonyme d'élégance, de raffinement et Gautier y devient un véritable ambassadeur du style de vie à la française.

#### Hors des sentiers battus !

Les dernières ouvertures de magasins témoignent de la **volonté de Gautier de s'implanter dans des pays en plein boom économique mais souvent délaissés par les grands groupes**. Le Kenya, l'Inde ou encore la Corée du Sud s'ouvrent à de nouveaux marchés et le **made in France** séduit les consommateurs ! La marque Gautier exporte son savoir-faire français. Un pari qui s'avère payant puisque désormais le réseau Gautier compte plus de 40 magasins franchisés à l'export.



Magasin Gautier à Séoul en Corée du Sud

#### Les dernières ouvertures de magasins Gautier à l'étranger :

- Nairobi / Kenya
- Nouméa
- Ile Maurice
- Ufa/ Russie
- Dubaï

[www.gautier.fr](http://www.gautier.fr)